
別困雞，因爲此事在擬訂那個原則時似已相當顧到 

了 0 

據本人對目前情勢的了解，一套辦法是否可以 

符合安全理事會所核定的三個先決條件，要看對上 

開第四點所列問題的答復而定。這不僅從假定由埃 

友當局管理運河而作的安排是如此，而且假定以另 

一種方式管理蓮河（從這個名詞的狹義意義來說） 

也是如此,如果對於査核、補救和執行(第四點E)各 

.問題,本人對於討論旨趣的解釋正確無誤,如果由是 

對於以上所開各項辦法無人在原則上根本反對,本 

人便要從法律上和技術上的觀點——不在這裡提出 

發生作用的政治理由——認爲輪廓够廣，可以本着 

已經指出値得一試的方針，進一步探討舉行談剁的 

可能基礎。 

本人相信閣下一定明白閣下對本人這個對各種 

可能性的解釋，不論就自己的反應向本人作怎樣的 

闡明，都可以幫助我與其他當事國的接觸——它們 

的反應我也同樣需要完全明瞭——而且可能在私人 

會談中已經同意乏點之外求獲進展。 

踯合B1秘書長 

(簽名）Dag HAMMARSKJOLD 

二. 一九五六年十一月二日埃及代表來 

函遞送埃及外交部長致秘書長文 

一九五六年+—月=日雄約 

〔極機密〕 

秘書長勛鑒： 

頃接 D r . Mahmoud Fawzi來文一件,茲特 

奉上,敬希査照： 

"關於一九五六年十月二+四日大函，本 

人於+月二十九日曾請埃及常任代表Ambas-

sador Omar Loutfi通知閣下：大函正在審 

慎考盧之中，本人將儘早將考盧結果奉吿。 

"我現在將考盧結果奉吿；我很高興吿訴 

閣下，除了第四段'E '分段 ' d '下半部之外， 

我們同意閣下的看法，就是大函槪略叙述的輸 

廓已够廣大,可以本着已經指出的値得一試的 

方針，進一歩探討舉行談剁的可能甚礎。此致 

Mr. Hammarskjold 

"(簽名）Mahmoud FAWZI" 

埃及駐聯合囷常任代表 

(簽名）Omar LOUTFI 

文件S/3729 

秘書長爲甸牙利代表出席安全理事會全權證書事 

致安全理事會主席報告書 
(原件：其文） 

(一九五六年十一月三日） 

秘書長依照安全理事會暫行議事規則第+四條及第+五條的規定，報吿已 

收到匈牙利人民共和國部長會議主席兼代理外交部長一九五六年+—月三日來 

電一件，謂派Dr. Janos Szabo在安全理事會討論關於匈牙利的議程項目時 

代表匈牙利出席理事會會議。 

秘誊長認爲這個電報構成適當的臨時證誊。 

文件S/3730"及文件S/3730/Rev.] 

美利堅合衆國：訂正決議草案 
(原件：其丈） 

( 一 儿 五 六 年 十 ― 月 四 曰 ） 

安全理事會, 

鑒於各會員國主權平等原則爲聯合國之甚礎， 
4 0
 一九S六年十一月3日S/3730的案文除下膨文第二麟， 

與這個案文相同r 

"切望蘇維埃社會主S*和國依照與匈牙禾II政府所ÎT 

逋麵法，迅麟聯軍隨ta匈辦a ； " 

査匈牙利之享有人權及甚本自由前經一九四七 

年二月+日匈牙利與聯盟國及參戰國在巴黎签訂之 

和約明文保證，而各國人民皆得享受此種權利與自 

由之一般原則，亦經聯合國憲章剴切È明， 
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